

Salmos del Arcángel Gabriel

279. Dios quiere hablar a la humanidad

1. Dios quiere hablar a la humanidad. Quiere traer un nuevo mensaje, no nuevo en su esencia, pues Dios es eterno y su religión es permanente, sino que desea renovar la comprensión en el mundo de los hombres y abrir una nueva posibilidad de despertar y liberación. Quiere que aparezca una educación para que aquellos que escuchen el llamado puedan desarrollar la visión correcta de la vida en la tierra y la percepción clara del camino hacia la inmortalidad.

2. Dios quiere que el hombre comprenda los dos caminos: el del hombre, que conduce a la esclavitud y al sometimiento, y el de Dios, que es sabiduría, felicidad en la tierra y liberación.

3. Dios quiere que el hombre comprenda que tiene un cuerpo de destino y que es el hombre quien debe cuidar de ese cuerpo. Este cuerpo está constituido por el pasado, el presente y el futuro. Esto concierne al hombre y a su destino.

4. Comprendan que Dios es eterno, sin pasado, presente ni futuro.

5. Dios es la omnipresencia.

6. Dios es la vida sin muerte, la luz sin sombra.

7. Insisto, porque son muchos los que se vuelven hacia el pasado para intentar comprender la existencia. Eso es justo, porque el intelecto del hombre necesita referencias, necesita apoyarse en lo que ha existido, existe y existirá.

8. El ojo del intelecto puede volverse hacia las tinieblas de la materia o hacia la presencia del Ángel.

9. Percibir lo sutil significa comprender que algunos mundos oscuros se apropián del pasado para vivir y hacer revivir siempre los mismos acontecimientos, actualizándolos en el presente. Al apropiarse del pasado, se convierten en el “mundo espiritual”, en el alma, en los maestros de esa letra muerta, y gracias a ella engendran mundos artificiales que conquistan el cuerpo de destino del hombre. Comprendan que es fundamental no traer el nuevo mensaje de Dios a ese pasado usurpado.

10. Dios habla no para el pasado, sino para un nuevo mensaje.

11. No les digo que ciertas palabras provenientes del pasado ya no sean buenas, ni siquiera que hayan perdido actualidad, pero están asociadas a mundos que han usurpado,

hechizado y que no están en acuerdo con Dios, con la renovación de los mundos y con la vida. Es una fuente agotada, mientras que yo, el Arcángel Gabriel, quiero traer la fuente de Dios que vivifica, que nunca se detiene, que no se estanca, que aporta la permanencia de la claridad, que maravilla al mundo, lo encanta, lo despierta y le abre un camino más grande que la muerte.

12. Si observan lo que ha existido en la humanidad, entonces, por supuesto, podrán percibir una cierta forma de sabiduría, pero también encontrarán una gran energía de destrucción y de influencias sombrías. Ese mundo no es bienvenido y no puede asociarse con el nuevo mensaje de Dios a través de la Nación Esenia. Ese mensaje es la vida superior que renueva la vida.

13. Lo digo con firmeza y de manera concreta: lo que pertenece al pasado ya es pasado y no tiene más razón de ser. Si son servidores de Dios, deben escuchar esta palabra y ponerse al servicio de Dios, quien se manifiesta ahora en una nueva forma. Es su voluntad y debe cumplirse.

14. Dios no quiere que su nuevo mensaje, su nueva palabra, sea asociado con lo antiguo, con las religiones y los distintos sistemas del pasado.

15. Dios debe ser acogido en la pureza.

16. Decir que van a restaurar las antiguas religiones y los caminos del pasado no es correcto; es la visión de hombres que piensan en el mundo de la muerte.

17. Solo hay una Religión, y es la religión de Dios.

18. Las religiones que surgieron de la religión de Dios ya no están con Dios. Son religiones del mundo de los hombres que hablan de Dios. Eso no está vivo.

19. Dios habla hoy a través de la Nación Esenia.

20. La historia de las religiones que fueron y que ya no son más que una sombra está con frecuencia asociada con la caída y la perdición del hombre. El hombre no ha hecho más que apropiarse de la Luz y conducirla a las tinieblas para someterla a su sed de existir. Esto desemboca en una dictadura de dogmas estériles que esclavizan las almas en creencias muertas, porque el espíritu ya no es el santo espíritu de Dios.

21. El espíritu de Dios es vida, y no puede quedar confinado en una letra muerta.

22. Quien quisiera asociar a Dios, el omnipresente, con la forma muerta y en descomposición del pasado, solo mezclaría mundos que no deben encontrarse. Eso destruiría el buen futuro y el cuerpo de destino en la bella luz.

23. El futuro no es la estagnación, la continuidad de lo que es malo y que debe ser reciclado.

24. Les digo que muchos corrientes iniciáticas nacidas de la tradición de la Luz han intentado ennoblecer lo que venía del pasado, pero al final permanecieron en el mundo de la muerte, y Dios no vino a su obra. No fue más que la obra del mundo de los hombres, y por ello no superó las esferas espirituales del mundo de la muerte y del más allá. Dios es más grande, y es Dios quien viene en la Nación Esenia. Compréndanlo y libérense de sus ilusiones mediante la práctica de la Ronda de los Arcángeles y del culto de la Luz.

25. El espíritu de Dios no viene en lo que está muerto.

26. Si agregan una letra muerta a otra letra muerta, no harán aparecer a Dios.

Padre Gabriel, ¿qué debemos hacer con todos los grandes maestros, los grandes ancestros de nuestra tradición? Ellos vinieron en el pasado como nosotros estamos en el presente, y fuiste tú quien estuvo con ellos como estás con nosotros. ¿Acaso sus palabras, sus enseñanzas, sus actos se han vuelto letra muerta?

27. Tal como acabas de decir, es Dios quien permanece eternamente.

28. Los hombres pasan.

29. Si hay continuidad, Dios permanece con el hombre. Lo que debe ser reciclado es reciclado, y la influencia de la muerte no puede tocar la obra; entonces el hombre ya no es, y Dios permanece, pasando de un hombre a otro en la pureza.

30. En cuanto el mundo de la muerte se apodera de la palabra, de la memoria, del alma, eso se convierte en letra muerta. Dios ya no está presente, vivo, actuante.

31. Hoy deben despertar y reconocer que no han sabido preservar a Dios ni en las religiones ni en las tradiciones. Por lo tanto, eso está muerto. Ha estado vivo para una época, y no hay que olvidarlo, pero no deben traer el espíritu de ese pasado, porque será un espíritu del mundo de los hombres el que vendrá. Es como si fueran apasionados de la historia del automóvil y quisieran reconstruir el coche que estaba de moda hace 150 años. Ya no son los mismos mundos, ni el mismo lenguaje, ni la misma visión, ni la misma inteligencia.

32. Los enviados de Dios, a quienes ustedes llaman “maestros”, vinieron a traer un mensaje particular en el momento en que la humanidad lo necesitaba. Siempre fue algo muy preciso: había un aspecto destacado, una orientación bien definida. Esa era una perfección en el momento exacto en que se dio el mensaje, porque Dios estaba vivo.

Cuando esos mensajeros ya no estaban, no siempre hubo sucesores que preservaran la Alianza; entonces Dios se retiró, y otros mundos llegaron y tomaron todo para desviar el mensaje y el cuerpo.

33. La sucesión de Dios es un misterio sagrado que existió en el pasado de una humanidad distante, pero que hoy ya no es. Los hombres eran menos hombres; Dios era más importante. Hoy miran a los hombres y no a Dios.

34. Para poder acoger la sucesión de Dios, se necesitan cuerpos preparados, y no una simple creencia o una sola voluntad de vivir en un mundo.

35. Entrar en la sucesión significa ser realmente educado, formado para portar en pureza una semilla que engendrará cuerpos y más cuerpos a través del tiempo y las eras, con el único propósito de que el espíritu de Dios pueda seguir animando la existencia en la tierra.

36. Ustedes, los Esenios, han sido instruidos en esta sabiduría, y por eso los más despiertos entre ustedes comprenden la diferencia que existe entre el mundo del hombre y el mundo divino. Esos deben organizar la vida de la Nación Esenia para que la Alianza se perpetúe sin desechos ni sombras, y para que haya una sucesión viva, de modo que el cuerpo de Dios se transmita en la vida verdadera y no en una letra muerta.

37. La inmortalidad es para Dios, y si lo comprenden, eso será el triunfo de la Luz.

38. Mediten este salmo hasta que se despierten a la justa comprensión del mensaje que quiero transmitirles hoy y por los siglos de los siglos.

39. Dios les habla hoy a través de la Nación Esenia.

40. Dios habló en el pasado y hablará en el futuro.

41. Todo lo que hace Dios es perfecto.

42. Es al hombre a quien corresponde comprender dónde está la inteligencia.

43. ¿Está Dios en lo que sale mal y engendra el mal? No. Ese camino es el del reciclaje y la muerte, del más allá mortal.

44. Dios es inmortal.

45. Dios no engendra desechos.

46. Dios es la renovación de la vida, la liberación.

47. Dios es el agua pura que brota, intacta, desde las profundidades.

48. Dios es el agua pura que viaja por todos los mundos para renovarlos y conducirlos.

49. Dios no está en la fuente agotada, en el agua estancada, en lo que está muerto y rígido.